

1 000 spectateurs ont fait “pétiller” leurs journées

Dimanche, la compagnie Artiflette était comblée à l'issue des “Journées pétillantes” au Fort Barraux. Trois jours de beau temps, de convivialité, de succès, de spectacles de qualité, un lieu unique... tout était réuni pour un événement réussi.

Le public était aussi ravi. Annabelle, Antoine et leurs filles Capucine, 4 ans et demi et Margot, 3 ans et demi, sont venus de Chapareillan : « Cela fait 3 ans que je guette le festival pour ne pas le rater ! lance Annabelle. Le prix au chapeau est à portée de toutes les bourses, ce qui est important pour les familles. ».

Une manifestation réussie qui peut se résumer en chiffres : 3 mois de préparation, 12 représentations, 17 artistes sur scène, une trentaine de bénévoles, 6 spectacles payés au chapeau, plus de 1 000 spectateurs, et 1 fort pour fonctionner...

Agnès BERNÈS



Il a fallu rajouter une représentation de “Bobines et flacons” pour satisfaire le public venu en nombre dimanche.



“Celio” a plongé le public dans une ambiance intimiste.



Les jeux extérieurs permettaient de patienter en s'amusant.